



cipador de los oprimidos, látigo de los soberbios y cuchilla de los malvados.

Amamos la familia. La queremos dignificada, ennoblecida por la libertad. Queremos elevar la condición moral y material de la mujer, redimirla de la ignorancia y de la dependencia económica, a fin de que nunca sea para ella el matrimonio necesidad que se acepta, carrera que se sigue, verdadera prostitución legal. Queremos que el vínculo matrimonial sea siempre libre y nunca impuesto por la fuerza. Queremos que la patria potestad sea función tutelar, no despotismo y tiranía. Queremos que no pueda el padre oponer su veto a la educación de los hijos, entregando así a la sociedad bestias en vez de hombres. Queremos que la ilegitimidad no perjudique al hijo inocente. Abominamos de todo cuanto, en las costumbres ó en las leyes, impide el logro de eso que queremos.

No combatimos la propiedad. Quisiéramos generalizarla. Quisiéramos que nadie de ella estuviese privado. Execramos un orden social en que la adquisición de la riqueza no guarda relación alguna con la capacidad, con el mérito, con los esfuerzos, con los servicios, con las necesidades del que la adquiere. Aborrecemos todos los medios, legales ó ilegales, de enriquecerse a costa ajena. Menospreciamos a los zánganos de la colmena social, que consumen en el lujo ó en el vicio sumas que bastarían a sustentar la vida y hacer la dicha de los indigentes. Odiarnos al explotador, al parásito, al latifundiaro, al agiotista, al usurero. Los ladrones a quienes el Código no alcanza, no nos parecen menos sino mas odiosos que aquellos a quienes los tribunales castigan. Juzgamos la adulteración de los alimentos tan punible como el robo y el homicidio. No estimamos al egoísmo desatentado y ciego compatible con la honradez.

Tales son, en suma, nuestros odios. ¿No hay en ello todo un programa?

ALFREDO CALDERÓN.

### NOTAS POLITICAS

En el discurso que pronunció el viejo Pastor ante el Rey, le felicitó, ya se necesita alma, por el éxito de los viajes hechos durante el verano. Sólo le faltó extender la felicitación hasta el general Weyler.

Efectivamente, aquellas conversaciones con el obispo a propósito de reliquias, aquel telegrama del alcalde de Torrelavega, aquella entrada en Santander con el alcalde al estribo y sobre todo la escena de la fortaleza de Pamplona, demuestran que todo fué como una seda.

También se felicitó de la paz que ha reinado. En verdad es que no hemos salido de huelgas y motines, y algún tirito que otro.

También se rió, como se dice vulgarmente,

### Folletín

#### El carmín de sus mejillas

Qué demonio!... Ya era hora de echar una canita al aire después de haberse pasado treinta años, lo mejor de su vida, siendo representante del «Nihil prius fide» en un lugarejo de la montaña.

Don Luis—tal se llamaba el notario—salió de sus lares cierta mañana, á tiempo que el sol empezaba á caer sobre los maizales que á uno y á otro lado de la carretera se extendían como sábanas verdes, recamadas de oro.

Acompañábanle su mujer, doña Paulina, y Cosme, el pasante, amén de un lugareño cargado con la maleta y demás chirimboles del viaje.

Y como, sobre resultar prolijo, sería poco interesante el caso de esta despedida, ahorremos tiempo y palabras.

Don Luis repitió á Cosme, por centésima vez, que estuviera alerta con el «precioso tesoro» que dejaba á su cuidado en el vetusto despacho notarial, cubiertas sus paredes de estanterías atiborradas de protocolos, libretos encuadernados en pergamino y formados con las escrituras originales otorgadas en el distrito desde hacía cincuenta años: para despedirse de doña Paulina no gastó de la fé públi-

a todos los circunstantes diciendo que el Gobierno siempre ha deseado que las Cortes se abriesen lo mas pronto posible. ¡Cuánto desahogo!

Se inclinó hacia las alianzas diciendo que no es posible continuar viviendo aislados en Europa. A buena hora, cuando ya se nos ha robado todo.

Dijo que en la cuestión del Vaticano, el Gobierno había calmado las pasiones. A tiros.

Y en fin, que estuvo como siempre ameno y guasón, poniéndose a todo el mundo por montera.

Es el hombre que ha traído el género chico a la política española.

Después de haber dicho semejantes liendezas, lo que dijeron los demás ministros no tuvo importancia alguna.

Según la «Epoca» los amigos del Viejo Pastor desmienten que éste haya indicado al Rey a Merino como ministro para la primera crisis que haya.

Agregan que ese dichoso yerno sólo será ministro cuando forme situación Moret por cederle la jefatura D. Práxedes.

Entonces nos parece que va para largo.

Sagasta vende salud cuando le conviene y aguantará este invierno y diez inviernos mas en Madrid.

Creemos que todo eso que dice de su retirada es ganas de tomar el pelo al mismo Moret y a su propio yerno.

¡Es tan guasón ese hombre!

Habla «El Imparcial» del proyecto de la creación de una escuadra y dice que no supone que este proyecto se vaya a reducir a levantar un empréstito.

Pues hace mal en no suponerlo, porque eso será todo.

Se levantará el empréstito, pero la escuadra nadie la verá levantada.

¡Si sabremos con quien tratamos aquí!

También el colega pide que antes de la construcción de una escuadra proceda una transformación radical en todos los servicios de la Marina.

Eso si que es pedir gollerías.

Si no se transformó «eso» a raíz del desastre, cuando se podía hacer sin casi protestas lo que quiere realizar ahora que se han arraigado por completo las eternas deficiencias y otras cosas que hay en ese ramo?

No divaguemos.

La Marina con la monarquía seguirá siendo lo que es.

Nadie endereza un árbol corpulento que ha crecido torcido.

ca tanto tiempo como con el pasante... ¡Fuerza de la costumbre á lo que arrastras!... A demostrar más interés por unos libros rancios que por la mujer propia, no menos rancia...

¡Madrid! Tierra de promisión para todos los que viven fuera de tí; Babel encantadora del provinciano; caja de Pandora para muchos; archivo de placeres para unos cuantos; fuente inagotable de diversiones para los limpios de corazón y sanos de bolsillo... ¡Madrid!...

Jamás notario alguno de provincia pisó la cuesta de San Vicente con tanta emoción como este D. Luis de mi cuento.

¡No! Aquella cuesta no era la misma que él conoció en su mocedad... Faltaba algo... Faltaba la Puerta, de pésimo gusto arquitectónico, y unos arbustos y malezas corriendo á lo largo del camino por la parte en donde hoy se levanta la verja del Campo del Moro... ¡Qué cambio!... ¡Qué transformación tan radical!

Palpándose el abdomen, puestos los ojos en la maleta que llevaba el mozo de estación, don Luis, inconscientemente, comenzó a cotejarse con aquel otro Luisito, —como le llamaban las amigas y algo mas, el año sesenta y tantos,— aquel Luisito rubio, con bigote sedoso, ebuelto de cuerpo, dicharachero, asiduo contertulio de Capellanes, pasante de notario por el día y pasante de amor por la noche... Y ahora un señor D. Luis, grave, pausado, calvo, con el bigote como cima blanca, tardo en el andar,

## Los sucesos de La Línea

### DESPACHOS OFICIALES

En el ministerio de la Gobernación se han recibido los siguientes despachos oficiales:

Comandante de la Línea a ministro de la Gobernación:

En vista de la agitación que se observa entre el elemento obrero del pueblo de La Línea, he reconcentrado la guardia civil.

El día de ayer transcurrió sin ocurrir incidentes desagradables.

Más de dos mil obreros se dirigieron a primeras horas de la madrugada a ocupar sus correspondientes puntos en el trabajo. Los demás obreros recorrieron el pueblo sin alterar el orden con motines, pero sí persiguiendo a los obreros que se dirigían al trabajo.

Una mujer que ejercía coacción entre sus compañeras, fué detenida.

En vista que todo se altera, he ordenado el cierre del centro obrero titulado Estudios Sociales.

La documentación ha sido toda recogida y entregada a los tribunales.

Los libros han sido examinados minuciosamente, y en vista de que no estaban como ordena la ley, he impuesto 75 pesetas de multa a cada uno de los que forman la junta directiva.

La guardia civil patrulla por diferentes sitios de la población para evitar que se ejerza presión sobre los obreros que quieran trabajar.

Desde primeras horas de la mañana se ha notado gran movimiento entre los obreros del pueblo de La Línea, habiendo estallado la huelga general.

Los huelguistas quisieron verificar el mitin que se les prohibió, en el término denominado la Huerta de Pedreras, donde se reunieron la mayoría de los huelguistas.

Enterado de esto, ordené que inmediatamente salieran para dicho punto fuerzas de la guardia civil.

Al llegar esta fuerza al sitio en donde estaban reunidos los huelguistas, éstos recibieron a los guardias con silbidos y pedradas.

La reunión se disolvió, pero los obreros se dirigieron al pueblo insultando a la guardia civil y apedreándola de nuevo.

Ya los huelguistas en el pueblo, empezaron a hacer fuego contra la fuerza armada, a lo que ésta contestó con varias descargas de matusers, que eran contestadas por los revoltosos.

El teniente que mandaba la fuerza trató de disolverlos, pero no pudo realizar sus propósitos, porque se vió arrollado por los huelguis-

cargado de años y de alifafes, ocupando una posición que le había hecho adquirir cierta prosopopeya, un empaque de burgués sesudo que no se permitía reír nunca.

Sin explicárselo, don Luis sintió repentina tristeza, mejor dicho, una melancolía vaga, indefinida.

Embargado el pensamiento por un panorama retrospectivo—siempre mejor que el que puede ofrecerle a un sexagenario la actualidad—segua don Luis como un autómatas los pasos del mozo de estación.

—¡Como pasa el tiempo!—decíase el notario,—el tiempo, el gran ilusionista que nos hace viejos cuando aún creíamos ser jóvenes, y treinta años de vida consagrada a un trabajo asiduo, a crearse una posición y una familia, se nos aparecen como un breve día...

¿Como olvidar Madrid, el Madrid inolvidable de los veinte años?...

Y mientras subía D. Luis la cuesta resollando fuerte, cayéndole el sudor á chorros, ramaba el delicioso capítulo de aventuras galantes que, en la novela de nuestra vida acaso sea el que con más gusto recordamos.

Al final de aquel capítulo había una tal Felisa, que fué... el primero y último amor de D. Luis.

Al recordar esto, el bueno del hombre sintió en sus mejillas cierto calorillo... ¡que guapísima! ¡Qué remona! ¡que traviesa era!... ¡Y qué felices los días que dedicaron al día

tas, que le apedrearon, resultando con varias contusiones y obligándole a retroceder, guardándose en la comandancia.

En vista de estos sucesos salió el comandante con varias fuerzas a sus ordenes y fué recibido a pedradas y a tiros por los huelguistas.

Las tropas hicieron varias descargas, logrando poner en fuga a los revoltosos.

La población está tomada militarmente y se temen nuevos desórdenes.

El comandante general del campo de Gibraltar comunica en un despacho al ministro de la Guerra, que se ha trasladado, embarcado desde Algeciras, a La Línea.

Dice que en este punto hay fuerzas de infantería y guardia civil.

Confirma que ésta fué atacada por los huelguistas, viéndose obligada a replegarse hacia la comandancia, hasta que acudieron refuerzos.

De la refriega resultaron cinco muertos y cuatro heridos.

El oficial que mandaba la guardia civil y algunos soldados de infantería, resultaron contusos.

Ha marchado de Algeciras a la Línea el batallón de Tarifa.

Algeciras 10.

Comandante general a ministro Gobernación:

Elemento perturbador trató reunirse actitud tumultuaria en Huertas Pedregal, y no estando autorizados, civiles disolvieron grupos, siendo recibidos a pedradas.

Al entrar población revoltosos hicieron fuego sobre fuerzas, resultando contuso oficial hizo intimación, y visto no obedecerla contestó agresión; pero a pesar de esto, vióse obligado a retirarse hacia comandancia militar.

El comandante militar, vista la actitud, se dirigió hacia revoltosos, siendo recibido a tiros y a pedradas, así como fuerzas infantería que rechazó agresión en igual forma.

Resultaron cinco muertos, cuatro heridos y varios soldados y guardias contusos.

Como los revoltosos siguen en la misma actitud, ha sido declarado el estado de guerra.

### DENTÍFRICO ALEMÁN

Es el más higiénico y económico de todos los conocidos.

Limpia, blanquea y sobre todo conserva la dentadura.

De venta en las perfumerías del Teatro (Constitución), Modernista (San Nicolás), Universal (Jaime II), Casanovas (Cadena), y en la de la calle de Quint, á pesetas 0'60 la caja.

### BILLAR

Se vende uno en muy buen estado. Informarán en el Café de Ferrá.—Paseo del Berne.

amoroso el pasante y la modistilla!... ¡Cuánto charlaron a propósito de buscar un cuartito barato, casarse y vivir dichosos, como se piensa vivir siempre en la juventud!... ¡Qué castillos!...

Y todo vino á tierra y se lo llevó el mismísimo demonio por una novada, por... un poco de carmín ajeno que sorprendió el novio en las pálidas mejillas de la novia... ¡Lo que es con eso no transigía Luisito!... ¡Fingirle un color que no existía?... ¡Jamás!... ¡Antes moro!...

¡Y fué una lástima!—mascullaba ahora el respetable don Luis.—¡Valía mucho aquella Felisilla!...

—¡Señorito!... ¿A dónde vamos?...

La voz ruda del mozo de estación, volvió a nuestro notario a la realidad de las cosas.

¡Se aburría!

Madrid no era el Madrid de su tiempo, aquel villorrio sucio, mal oliente, obscuro por la noche, polvoriento por el día, sin luz ni tranvías eléctricos, teléfonos, cinematógrafos, fonógrafos, salones pecaminosos ni... docientas mil zarandajas más.

¡Se aburría!

(Concluirá.)

## ANTONIO GELABERT

Unos treinta amigos del joven pintor le obsequiaron con un banquete en casa Bartola, en la tarde del domingo.

Como sucede en estas reuniones reinó el mas excelente humor, a lo que contribuyó bastante una caja de Champagne Codorniu con la que obsequió al Sr. Gelabert D. Miguel Bestard.

Todos alentaron al anfitrión para que continúe su labor artística para gloria de Mallorca y su propio provecho.

Reciba el Sr. Gelabert nuestra enhorabuena.

## Reuniones republicanas

A las brillantes y numerosas que han tenido lugar en Valencia, Almería, Castellón y Cádiz tenemos que anunciar la que próximamente se realizará en Gerona a cuyo efecto han salido para esa ciudad los señores Aráid y Lerroux.

## NOTICIAS

Por el ministerio de Gracia y Justicia se ha dictado un real decreto que publica la «Gaceta», por el cual se prorroga por seis meses el plazo de un año establecido en el art. 15 del real decreto de 6 de Octubre de 1901 para la transcripción a los Registros civiles del reino de los documentos que acrediten el estado civil de los españoles que nacieron en Ultramar, y el de los individuos de la familia que crearon en aquellas regiones, debiendo aplicarse, espírada esta prórroga, las disposiciones del derecho común a falta de inscripción de los nacimientos, matrimonios y defunciones en los Registros del estado civil.

Recordamos que en un mitin obrero celebrado en Madrid hace unos meses, un orador de los de altura en la clase trió contra el partido republicano haciendo cumplido elogio de Sagasta, Moret y Compañía, de los cuales esperaba la solución de la crisis por que atraviesa el proletario.

La contestación de aquella adhesión no se ha hecho esperar y por cierto ha sido elocuente.

El Sr. Moret, tratando de la agitación obrera en Andalucía, ha dicho:

«A los huelguistas hay que tratarlos a tiro limpio.»

Con esta contestación del futuro jefe del Gobierno y la teoría del mauser de Silvela, pueden los obreros esperar de los monárquicos la degollación de los inocentes, pero no la solución de la crisis obrera, ni el intento de mejorarla.

Ha quedado abierto a los Maestros jubilados y pensionistas de primera enseñanza en esta provincia, el pago de sus respectivos haberes correspondiente al tercer trimestre del presente año 1902.

## ELIXIR INGLUVINA GIOL

Cura: De las dispepsias, gastralgias, vómitos embarazados, convalecencias difíciles.

La Compañía francesa de vapores «Emilio Caillo Davallard» de Marsella ha tenido la feliz idea de establecer desde el próximo martes un servicio semanal entre nuestro puerto y los de Marsella y Argel.

Felicitemos a la Compañía por su iniciativa haciéndola extensiva a todos los habitantes de la isla por mejora tan importante.

El ministro de Gracia y Justicia proyecta poner en vigor la necesidad de obtener certificaciones del Registro de actos de última voluntad, siempre que se trate de sucesiones hereditarias, a cuyo fin se piensa organizar el Registro sobre nuevas bases.

Se dice que el sistema que se empleará es tan sencillo, que cuando el número de inscripciones ascienda a 25 millones bastará con examinar 10 tarjetas para saber con exactitud

(los testamentos que haya otorgado una persona.

Se suprime la intervención de los Colegios Notariales y asumen la responsabilidad de las certificaciones los mismos funcionarios que custodian y manejan los antecedentes del Registro.

Estos antecedentes conservarán la autenticidad con que son expedidos por los notarios.

Parece que también se estudia la creación de un Registro personal completo, en el que consten día por día, localidad por localidad e individuo por individuo, todas las circunstancias que constituyen los diferentes estados jurídicos de las personas, con el objeto de conocer la historia de cada individuo desde el nacimiento a la muerte.

En el sorteo celebrado en el «Fomento de la Pintura y Escultura» han correspondido los premios que se citan a los números siguientes: Lote de 200 pesetas, al número 49, de don Bartolomé Vadeil Blasco.

Id. de 100 pesetas, al número 566, de don Antonio Jaume.

Id. de 50 id., al número 350, de doña Francisca Bauzá de Castañer.

Id. id., al número 218, de la Excm. Diputación provincial.

Id. id., al número 504, de don Juan Llobera Martorell.

Id. id., al número 8, de don Vicente Pomar.

Han sido designados: para ocupar la escuela de Santanyí D. Sebastián Munar Fullana, para la de Biniraix D. Antonio Miralles Ticó y para la de niñas de Porreras D.ª Juana Pujol Pujol.

## Después de la cura el pago

Es cosa cómoda para todos y asegura a los enfermos la tan anhelada salud. Para más detalles léase en 4.ª pág. *Milagrosos conflictos ó Inyección anti-venéreas y Roob anti-sifilítico COSTANZI.*

Como anunciamos, esta noche a las ocho y media el Orfeón Republicano Balear dará en el salón de la Casa Consistorial una serenata, agradeciendo en esta forma el apoyo que el Ayuntamiento le prestó para que pudiera trasladarse a Barcelona el mes pasado con objeto de tomar parte en el concurso que se celebró.

En dicha serenata se cantarán entre otras, las obras que se ejecutaron en aquel torneo artístico.

Leemos en un periódico de Sevilla: «Hállanse casi terminados los trabajos que se realizan para la colocación en nuestra basílica del mausoleo de Cristóbal Colón. A fines del mes próximo tendrá lugar la traslación de las cenizas del almirante, desde la cripta donde hoy reposan, a la urna que conducen los heraldos. Para esa época vendrán a Sevilla el ministro de Marina, duque de Veragua, y el autor del proyecto, D. Arturo Mérida.»

En cuanto se provea en Cádiz la corbeta «Nautilus», escuela de guardias marinas, saldrá de dicho puerto para la isla de Madera, continuando después a Canarias y Cabo Verde, hasta las Antillas menores.

Tocará luego en la Guayra, Caracas, Colón, Puerto Llano, Jamaica y Veracruz, para visitar las islas Bermudas y Azores.

El viaje durará cinco meses, rindiéndolo en el Ferrol.

Se halla vacante la plaza de médico municipal de la villa de Campos dotada con el sueldo anual de 999 pesetas.

Los facultativos que deseen ocuparla deben acudir por escrito a la Corporación municipal de dicha villa.

Los señores propietarios de fincas que hayan presentado los documentos acreditativos de su propiedad en la Secretaría de la Comisión de Evacuación para los traslados respectivos y no los hubiesen retirado, se servirán pasar por dicha oficina todos los días de 10 a 1 y les serán entregados.

Los diez distritos en que se dividirá la nación para el establecimiento de otras tantas Escuelas regionales de Agricultura práctica y experimental, comprenderá las siguientes provincias.

Primero.—Madrid, Segovia, Avila, Guadalupe, Toledo y Cuenca.

Segundo.—Cáceres, Badajoz, Ciudad Real y Alicante.

Tercero.—León, Santander, Vizcaya, Guipúzcoa y Alava.

Cuarto.—Zaragoza, Soria, Teruel, Huesca, Logroño y Navarra.

Quinto.—Barcelona, Gerona, Lérida, Tarragona y Baleares.

Sexto.—Valenciz, Castellón, Alicante y Murcia.

Séptimo.—Córdoba, Sevilla, Huelva, Cadiz y Jaén.

Octavo.—Coruña, Lugo, Pontevedra, Orense y Oviedo.

Noveno.—Valladolid, Palencia, Burgos, Zamora y Salamanca.

Décimo.—Málaga, Granada, Almería y Canarias.

Ayer tarde se celebró en el Instituto general y técnico el ejercicio práctico de las oposiciones a escuelas de niñas vacantes en la provincia.

En este ejercicio demostraron algunos opositores profundos conocimientos en la ciencia pedagógica.

¡¡¡RELOJES!!! Véase 4.ª página.

## Sociedades y Corporaciones

Agencia Consular de Italia.—Palma  
El miércoles 15 del actual a las once de la mañana se venderán en pública subasta dos botes y algunos despojos procedentes del bergantín goleta italiano «Sespello», naufragado en aguas de Cabrera el 6 de Septiembre último cuya venta tendrá lugar en el Muelle de este puerto, frente los almacenes de D. Bernardo Estela.

Las condiciones de la subasta están de manifiesto en esta Agencia Consular.—Palma 9 Octubre 1902.—P. B. VALLS.

## Sortija de oro extraviada

Se suplica a la persona que haya encontrado una que se perdió el domingo 12 en el camino de Palma a Soller, pase aviso a esta imprenta, donde le darán razón de su dueño, el cual gratificará el hallazgo con 40 pesetas.

Contra robos  
Contra incendios  
Arcas de hierro sistema  
**ANTONIO VICH**  
NO EQUIVOCARSE - Galera, 11 - NO EQUIVOCARSE  
Básculas, puentes, romanas y balanzas.

## CORSETERÍA CATALANA

BROSSA, 12  
Se necesitan trabajadoras.  
Las que sepan coser ganarán de 3 pesetas en adelante semanales. Las aprendizas 1.50 pts.

## JUAN TICOULAT Cirujano Dentista

Especialista en las enfermedades de la boca. Operaciones sin dolor. Empastes y orificaciones. Dentaduras nuevo sistema.  
Precios económicos.—Calle Colón, entrada Luz, 31 - entresuelo.

← OCAIÓN →  
25 - Brossa - 25  
**GEMELOS PARA TEATRO**  
Rico y variado surtido.

# TELEGRAMAS

(DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR)  
MADRID 13.

Emilio Zola y España: los proyectos del gran escritor.

Lieja.—Sabido es que Zola que ha mucho a España. M. Adolphe Reité publica ahora en «La Meuse», de esta capital, el relato de la siguiente confidencia que le hizo el gran novelista francés pocos días antes de su muerte: «Cuando haya terminado la serie de mis cuatro «Evangelios», descansaré. Iré a establecerme definitivamente en las islas Baleares. Es un país admirable y un clima delicioso. Procuraré olvidar que fui alguien. Apartaré de mi memoria el recuerdo de mis luchas, de mis derrotas, de mis victorias. Y pasaré los últimos años de mi vida contemplando tranquilamente la Naturaleza.»

Es, pues, en tierra española en donde Zola pensaba dejar sus huesos. El destino no lo ha permitido.

Las Congregaciones  
Comunican de Clermont-Ferrand que el Consejo municipal ha emitido voto favorable para que se conceda autorización a los establecimientos religiosos de asistencia pública y de enseñanza, excepto dos de ellos, y ha aprobado un voto contrario en lo que respecta a autorizar los establecimientos congregacionistas de carácter comercial.

Partido revolucionario  
Lieja.—Con el nombre de «Entente révolutionnaire» acaba de fundarse en Bruselas un partido revolucionario, compuesto de libertarios descontentos de la inacción de los socialistas.

Los organizadores se han reunido esta semana en Bruselas, según anuncia «Le Reveil des Travailleurs», y han acordado organizar en breve un gran mitin nacional a favor de la unión revolucionaria y de la huelga general.

Nueva mina de diamantes  
Londres.—Despachos de Kimberley (Africa del Sur) anuncian que se ha descubierto en Windsorton un terreno cuya riqueza atrae a los mineros.

Los diamantes recogidos en él son de excelente calidad, y entre los descubiertos se cuentan dos de 106 y 126 quilates de peso, que valen a 100 chelines por quilate.

Varias noticias  
Nueva York 12

La huelga de mineros continúa en el mismo estado.

Los directores de las minas se niegan a hacer ninguna concesión.

Mister Root, secretario de Guerra, ha llegado aquí, celebrando una entrevista con Mr. Morgan a bordo del yate de este último.

El Consejo ejecutivo de la Federación americana de Trabajo, que cuenta con dos millones de afiliados, y de la cual constituye la Unión de Mineros el elemento más poderoso, ha resuelto hacer un llamamiento a todos los amigos de los mineros invitándoles a venir en su ayuda.

Jerez de la Frontera  
Los patronos labradores han fijado en todos los cortijos de esta campaña unos carteles que contienen las bases del trabajo.

El Centro obrero de agricultores se reunió en sesión extraordinaria, con objeto de estudiar, declarando por unanimidad que eran inadmisibles.

En la misma sesión se decidió pedir que, tanto el jornal, como las condiciones del trabajo, sean los ya establecidos.

Mañana será presentado a los patronos este acuerdo del Centro, fijando un plazo, que terminará el día 15 por la mañana, para que los propietarios contesten si lo aceptan.

También ha decidido el Centro obrero de agricultores dirigir un manifiesto a los trabajadores de la campaña convocándolos para el miércoles próximo a una asamblea general.

De negarse los patronos a aceptar las peticiones de los obreros, éstos parecen decididos a proclamar la huelga.

La Línea  
Identificados los cadáveres de las personas que fueron muertas el jueves por la fuerza pública, resultan ser:

Antonio Robles y Diego Sánchez, de quince y dieciséis años, respectivamente; Manuel Leal, de veinticuatro, natural de Jerez, y Manuel Gómez Ferrín, de treinta y ocho, gallego.

Todos, según la autopsia practicada, murieron atravesados por las balas mauser. Las detenciones practicadas pasan de veinte. Entre los detenidos hállase el fundador del periódico «El Regional», defensor de la política del duque de Tetuán.

